
◎ロータリーソング　我らの生業

◎会長の時間　辛嶋会長

　昨日お昼前ごろ、熊本平成クラブの宮本
量治会長から電話がありました。熊本地震
災害の義援金のお礼の電話でした。幸いクラブのメンバー
の中には家屋の全壊などはなかったが什器が破損したりし
て結構被害が大きかったと言われていました。反面会員の
中には建設関係の会員がいらっしゃってすごく忙しくなっ
たそうです。
　昨今テレビのワイドショーでは、東京都知事の桝添要一
氏の政治資金使用の公私混同疑惑問題が大々的に報道され
ていましたが、一昨日夕方に辞職願を提出し、昨日の都議
会にて全員一致で辞職願を受理したので、50日以内に都
知事選挙になり、費用も50億円ぐらいかかるそうです。

　今年度の最終月・6月は「ロータリー親睦月間」です。
そして来週は最終例会で夜間例会になっています。なるべ
く多くの会員が出席されるようお願いいたします。大いに
親睦を深めましょう。

◎幹事報告　宇都宮幹事

●ハイライトよねやま195号

◎誕生日のお祝い

渡邊会員　５月15日　　　　梶屋会員　６月８日  

「世界へのプレゼントになろう」  “Be a gift to the world”

第1263回例会　 平成28年６月23日（木）

例会日／毎週木曜日 12：30
例会場／グランプラザ中津ホテル　TEL 0979-24-7111
事務局／〒871-0055 中津市殿町1383の1 中津商工会館２Ｆ
　　　　TEL 0979-22-9716　FAX 0979-22-9722
　　　　e-mail office@n-heisei.org
　　　　

前回（1262回例会）の記録
平成28年６月16日（木）

■ゲスト
 

■ビジター

■出席報告
 会　員　数　26名
 免 除 者 数 ３名
 対 象 者 数　23名
 本日出席者　18名
 欠 席 者 数 ５名
 出　席　率　78.26%

■1261回出席報告の修正
　1261回欠席者 11名
　メイクアップ ２名
　欠　席　者 ９名
　修正出席率　 50.00%→　59.09%
●メイクアップ
加来会員（中津6/8）、岡野会員（中津中央6/7）

●欠席者
籾倉会員、矢頭会員、仲本会員、中島会員、小野会員、
宇都宮会員、鎧坂会員、吉岩会員、渡邊会員 

会長  辛 嶋  　 崇 　　幹事  宇都宮  監 浩　　会報担当  二反田  新 一　　クラブ広報委員長  二反田  新 一

◉本日の例会プログラム 慰労会
 ガバナー補佐・会長・幹事
◎次回例会プログラム ６月30日（木）休会
 ７月７日（木）会長・幹事　所信
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◎ニコニコボックス　担当：会員増強退会防止委員会 

〔辛嶋会長〕渡邊さん、矢頭さんのお陰を持
ちまして、今月より「医療法人辛島歯科」
が発足しました。ありがとうございます。  
〔永松会員〕電動草刈機で左足が肉離れを起
こしました。松葉杖を使ってますが、なれ
なくて大変です。
〔渡邊会員〕お誕生日のプレゼントありがと
うございます。５月に古希を迎えました。
また、今年８月で開業して20周年にもなり
ます。
〔矢頭会員〕辛嶋先生にはいろいろとありが
とうございます。足立さん、ご入会おめで
とうございます。
〔梶屋会員〕先ほど誕生祝を頂きました。あ
りがとうございます。正直もう歳は取りた
くありませんが、今後開き直って、元気に
暮らしてまいります。
〔長野（修）会員〕６月２日、新しい車が来て
すぐ、ぶつけられました。ニコニコではあ
りませんが、ご報告です。
〔加来会員〕東京行きの飛行機が引き返して、
新幹線で向かいましたが、到着が大幅に遅
れてその日の予定はすべてキャンセルにな
りました。東京国際フォーラムでの講演は無事に終了し
ました。インプラント学会の理事に就任しました。これ
からますます忙しくなります。
〔土居会員〕たくさんのニコニコありがとう
ございます。足立さん、ご入会おめでとう
ございます。名前が私と同じタカノブです。
先週は長野県上田市に行ってきました。大河ドラマの影
響でにぎわってました。幼稚園で熊本震災義援金が１億
２千万円集まりました。

◎ガバナー補佐の一年を振り返って　岡野会員

１　私は、補佐に就任して、就任挨拶と
クラブ協議会、Ｇ公式訪問の随行、IＭ協
力依頼などで、担当クラブを訪問しまし
た。その際、会長、次期会長、補佐幹事
の方々の多大な支援を頂きました。IＭの
会場設営や実施、後片付けなどにも多数会員のご協力を
頂きました。改めてお礼を申し上げます。

２　次に、ポリオプラスは、歴史に残る偉大な事業だと
再認識しました。
　ポリオプラスは、1985年、創立80周年事業としてRI
が採択し、「2000年までに地球からポリオを撲滅する」
ことを目標に始まりました。その目標にはまだ到達して
おりませんが、大きな成果をあげております。
　ゲイツ財団やWHOの協力もあり、1988年、全世界で
125か国35万件の発症例（推定）が、パソコンで検索し
てみますと、24年後の2012年4月1日時点では、5か国で、
報告された発症例41件となっております。
　小児麻痺といわれ、片足麻痺の少年のレリーフがピラ
ミットの壁画にもあるほど人類と深い関係にあったポリ
オが、その撲滅まで本当にあと少しです。
　私たちは、その活動に参加していることを誇りに思う
べきです。
　しかし紛争地域で、ワクチン投与活動中妨害に遭い、
銃撃されて死亡した方々もおられます。地区は、これら
の実情を、詳細な統計数字とともに、さらに詳細に会員
に報告する必要があると思います。

３　また、ロータリーも、「数は力」という思いを新たに
しております。
　各クラブの例会に出席して、20人台のクラブと50人台
のクラブとでは、やはり活気が違います。わがクラブは､
増強とともに例会出席をもっと督励すべきです｡ 欠席し
たときは､ 必ずメークアップしてください｡ 事情によっ
ては ｢出席義務規定の免除｣ の申出をしてください。「正
当かつ十分な理由」があれば、認められます（クラブ定
款9条3節）。

４　地方中小都市のわれわれ孫クラブは、地域を代表す
るクラブの真似はできません。「住み分け」が必要です。
　わがクラブならではの「楽しみ」方を考える必要があ
ります（EnjoyRotary 1989 ～ 1990のRIテーマ)。


